



Der EASV wurde von der Messeleitung Bern Expo angefragt einen Stand anlässlich der Messe „Fischen Jagen Schiessen 2022“ zu betreiben. An der UV-Präsidenten-Konferenz vom 24.09.2021 haben die UV-Präsidenten diesem Vorhaben zugestimmt. Eine Arbeitsgruppe (EASV: Martin Schneider, Anton Albisser, Robert König; BKAV: Erwin Schweizer; OASV: Fritz Brülisauer, Ralph Zellweger; TASV: André Höhener; ZKAV: Peter Wohlgensinger; ZSAV: Thomas Koch) hat die Detailplanung begonnen.

Um den Stand an der Messe „Fischen Jagen Schiessen 2022“ in der Bern Expo, vom Donnerstag 26.05.2022 bis Sonntag 29.05.2022 betreiben zu können, sind wir auf Helfer aus allen Unterverbänden angewiesen. Wir benötigen rund 10 Personen an zwei Schichten pro Tag über 4 Tage verteilt. D.h. rund 80 Schichten. Die Helferfragen werden bald erfolgen und wir zählen auf die Schützinnen und Schützen, sich zahlreich in den Helferlisten einzutragen.

Vielen Dank